

## **PROYECTO INNOVACIÓN EN ARTE Y CREATIVIDAD**

La creatividad es la capacidad o facilidad para inventar o crear de una persona. Consiste en encontrar fórmulas o procedimientos para lograr un objetivo elaborando nuestras tareas de forma diferente a la habitual. Cada vez se reconoce más el valor de la creatividad en todos los ámbitos de la vida, una persona creativa tiene seguridad en sí misma, iniciativa, imaginación y curiosidad por aprender y descubrir nuevas cosas.

En ocasiones, cuando nos hacemos mayores, nos parece que hemos perdido la creatividad que teníamos de niños. Sin embargo, la creatividad se puede enseñar y aprender, no se pierde, aunque muchas veces se tiene la sensación de que la dejamos de utilizar. Es frecuente que en el colegio se dé mucha importancia a las asignaturas como la lengua y las matemáticas y a veces quedan en un segundo plano las asignaturas que tienen más relación con la creatividad como la música y la plástica y que son fundamentales para también desarrollar las materias instrumentales. Estas asignaturas, Plástica y Música, se pueden cursar desde 1º de Educación Infantil hasta el final de la escolaridad obligatoria.

El arte nos ayuda a desarrollar el pensamiento visual, que favorece no sólo a procesar la información sino también a conocer cómo se relacionan nuestras ideas y concepciones mentales pudiendo así ser capaces de desarrollarlas y llevarlas a cabo con mayor eficacia. La educación artística ayuda también a favorecer la psicomotricidad fina, la coordinación corporal, la capacidad de concentración, aprender la mejora que conlleva la reflexión, el esfuerzo y la práctica; y, en definitiva, a comprender mejor el mundo en el que vivimos y el desarrollo de la humanidad a lo largo de la historia. Además, nos sirve de gran apoyo en la gestión emocional, ya que realizar o disfrutar de cualquier forma de arte, nos permite expresarnos y/o identificarnos con la expresión de los sentimientos de otros creadores/artistas.

Como objetivo principal del Proyecto de Innovación en Arte y Creatividad, se pretende impulsar, ordenar y apoyar las distintas iniciativas en torno el arte y la música que se desarrollan en el colegio. El objetivo es desarrollar proyectos artísticos orientados a



fomentar y mejorar la creatividad e iniciativa de los alumnos, a nivel individual y en grupos, mediante aprendizaje cooperativo y metodologías activas, y que alcance a todos los niveles educativos.

Es un proyecto que iniciamos en el curso 2017/2018 y, como principios del proyecto se desarrollan los siguientes objetivos:

- Cohesionar los criterios y actividades relacionados con el arte y la creatividad en las distintas etapas.
- Analizar y optimizar los recursos existentes relacionados con el arte y la creatividad.
- Difundir las actividades realizadas con el fin de alentar la ilusión y la creatividad entre los alumnos.
- Promover la creatividad más allá de las aulas, incentivando el arte y el desarrollo personal.
- Promover, asimismo, la visita a museos, conciertos, teatro, cine, y cualquier otra actividad artística que amplíe la experiencia de los alumnos en estos ámbitos.
- Hacer partícipes a los alumnos de actividades relacionadas con el espacio del centro, o con su organización, como diseño de logos de actividades significativas, propuestas de diseño de sudaderas, decoraciones del patio, etc.
- Mejora continua del proyecto propio del centro a través del análisis y la evaluación.
- Vincular, en la medida de lo posible, las actividades artísticas con el tema anual del centro.